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La voie verte des gaves 

a une distance de 18 km  

entre Lourdes et Pierrefitte-Nestalas. 

C’est une balade facile  

que vous pouvez faire toute l’année. 

 

La voie verte des gaves  

a le label Tourisme et handicap. 

Ça veut dire que cette balade est adaptée 

à toutes les personnes handicapées. 

La Voie Verte des Gaves  

est un ancien chemin de fer. 
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Si vous avez un smartphone  

vous pouvez télécharger  

l’application Patrimoine en balade  

pour découvrir l’histoire des Pyrénées. 

 

 

Vous pouvez découvrir les fresques  

des légendes des Pyrénées 

de l’artiste Deco Xpression pendant la balade. 

Ce sont de grandes peintures sur les murs 

indiquées sur la carte avec cette image.  

 

 

Vous pouvez découvrir 4 parcours différents 

avec lesquels vous pouvez rejoindre  

des parcours de VTT.  

Les parcours ont des niveaux différents. 

Vous pouvez les télécharger sur votre smartphone.  

Les départs des parcours à vélo  

sont indiqués sur la carte avec cette image. 

 

 

Au départ de Soulom, 

vous pouvez continuer sur le chemin des voyageurs 

jusqu’à Cauterets. 

C’est un parcours difficile de 9,5 km qui grimpe. 

Les piétons et les VTT peuvent le faire  

d’avril à novembre. 

Le chemin des voyageurs  

n’a pas le label Tourisme et handicap. 

Ca veut dire qu’il n’est pas adapté  

à tous les handicaps. 

Le chemin des voyageurs est indiqué sur la carte  

avec cette image. 
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Bike and Py 

16 esplanade du Paradis à Lourdes 

 05 62 41 44 26 ou 06 64 02 16 13 

Site internet : www.bikeandpy.com 

Liste des endroits où vous pouvez louer votre vélo : 

Cycles Arbes 

10 avenue François Abadie à Lourdes 

 05 62 94 05 51 

Site internet : www.cycles-arbes.com 

Roc & Trail 

48 avenue Alexandre Maquis à Lourdes 

 05 62 37 66 31 

Site internet : roc-trail.com 

Cycl’in Pyrénées 

 05 62 97 55 78 

Site internet : www.cyclinpyrenees.fr 

L’étape des Pyrénées 

 05 62 94 05 51 

Site internet : www.cycles-arbes.com 

Mont à vélo à Ayros-Arbouix 

 06 32 22 57 37 

Site internet : montavelo.fr 

Six deux vélo à Beaucens 

 06 43 51 71 17 

Site internet : sixdevelo.com 

Pour connaître la météo  

dans les Hautes-Pyrénées  

et en montagne : 

 0 899 710 265 

Pour obtenir des secours  

en montagne : 

 0 899 710 265 

En cas d’urgence : 

 0 899 710 265 

En cas d’urgence  

si vous êtes malentendant : 

 114 

Règles à respecter sur la voie verte : 

L’espace goudronné au milieu de la voie verte est réservé aux vélos  
et aux véhicules adaptés aux personnes handicapés. 

Il faut respecter le sens de circulation indiqué par la bande blanche. 

L’espace rugueux de chaque côté de la voie est réservé aux piétons  
et aux poussettes. 

Les chiens doivent être tenus en laisse.  
Ils ne doivent pas marcher sur la voie réservée aux vélos. 

Les vélos doivent respecter le code de la route et rouler doucement,  
ils ne doivent pas dépasser la vitesse de 20 km à l’heure. 

Il faut respecter l’environnement. 

La voie verte est interdite aux motos et aux chevaux. 

Si vous remarquez des choses dangereuses sur la voie verte, 
prévenez le groupe PLVG :   05 62 42 64 98       contact@plvg.fr  

Liste des numéros de téléphone utiles : 


